



vol.
1121
2016・2017
MEETING



Weekly report

山形中央ロータリークラブ クラブ会報

CLUB NEWS

2016-2017年度国際ロータリーテーマ／人類に奉仕するロータリー

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック 山形中央ロータリークラブ 「ロータリーライフの楽しさを感じよう!」

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稻荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形

■会長 小泉俊哉	■職業奉仕 金子昌弘	■副幹事 石山徳昭
■会長エレクト 奥山宏	■社会奉仕 今野久仁正	■会計川合勝芳
■副会長 中川清美	■青少年奉仕 本間雅之	■SAA朝倉克尚
■直前会長 丹野秀樹	■国際奉仕 長橋正人	国際ロータリー会長 ジョンF.ジャーム(アメリカ) 第2800地区ガバナー 長谷川憲治(山形) 第5ブロックガバナー補佐 中山真一(山形西)
■クラブ管理運営 小林敏郎	■幹事 金子将人	

◆日時／2017.6.20.12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／我等の生業
◆ビジター／沼津北RC 橋哲夫様



会長挨拶



今日は普段の最後例会になります。今日は会長として30分のご褒美の時間を頂きました。今回三回目の音楽を聴いて下さい。今の曲は47年前ヒットしたおなじみのスイートキャロラインです。歌った歌手はニールダイヤモンドですが、キャロラインさんはジョンFケネ

ディの長女です。ケネディが日本人の中で尊敬している人が上杉鷹山の事は有名ですが三年前に父親の尊敬している故郷(米沢)に来られたいという希望が実現しました。話がずれるましたが、レッドソックスの本拠地フェンウェイパークで野球の8回表が終わったあとにこの曲が流れます。どうしてかわかりませんが、この歌を皆で歌っているようです。この曲聴いていると、楽しくなりますよね。

ニコニコ・ 情報

本間雅之／小泉会長、一年間ご苦労様でした。

あと少し、気をひきしめていきましょう。

小泉俊哉／一年間本当に有難うございました。

来週はゴルフコンペがありますが、今回は遠慮しないで本気出して頑張ります。



ビジター 沼津北RC 橋哲夫様

本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	41名	—	22名	—
修正出席	41名	33名	31名	93.94%
他クラブでマークアップされた会員	(イブニング) 横川恵三 海谷靖夫			



会員卓話 一年を振り返って

小泉俊哉 会長

今年度会長を仰せつかりました事で、生れて初めての貴重な経験をさせて頂きました。

昨年忘れもしない7月5日初めての所信表明。緊張と不安の中、開会点鐘でスタートしました。

7月 恒例のビアパーティではメトロ様のご好意で特別にチャペルの前をセッティングして頂き30名の参加で冷えきったビールで乾杯しダンサーと一緒に踊ったりと、ふしぎな汗と暑さの汗をかきながら楽しい一日となりました。

8月では活動方針のひとつである座禅例会を久昌寺にて開催しました。早朝で、上山と少し遠い事も影響したのか11名の参加でしたが心洗われる体験となりました。

9月の鹿児島城西様の周年事業への参加を前に『鹿児島をより理解する会』と題した例会を開き、和田英光様からご講話頂きました。尊い命、決して忘れてはいけない知覧のお話を聞きながら、そまんずしやおまんじゅうなど無理を言って特別にメトロ様より料理して頂きました。1週間後の9/2~9/4まで、その鹿児島城西RC30周年式典に23名と大勢の方が参加されました。皆様のご協力、特に伊藤委員長・長橋委員長よりご尽力頂き心に残る三日間となりました。式典・歓迎パーティで我がクラブとして、お祝いと震災後の九州を盛上げたいとの気持ちで参加した訳ですが、逆に元気を頂いたような気がいたします。私たちは花笠音頭を踊りはじめ、踊れない鹿児島の方々には丹野直前のご指導で皆さん踊れるようになり、逆に私たちは鹿児島城西の奥様よりおはら節のレクチャーを受け会場全部が最高に盛り上がり心に残る式典となりました。翌日の鹿児島観光も楽しみのひとつだったのですが、台風の直撃となってしまい3日目の観光は全てキャンセルとなり、早朝の航空券が何とか取れ台風から逃げるようにして

東京まで戻る事が出来ました。山形行きまでの時間があり各グループに別れ半日の東京観光を楽しみました。

9月15日、恒例のふれあい芋煮会が馬見ヶ崎で開催されました。天候にも恵まれ、暑い一日となりましたがメンバー全員が身障者の方々と輪投げ、ボール投げなどを楽しんでもらい、まるでメンバーが『的屋さん』にも見えました。次年度にも継続した面白い企画で汗を流して頂きたいと思います。

9月20日、これも恒例のお月見の会が七日町御殿堰庄司蕎麦屋さんで開催されましたが手作りのお月様を見ながら、美味しいお蕎麦をご馳走になりました。クラブ活動の中で一番緊張するガバナー公式訪問が10月18日に開催されました。午前11時より別室で長谷川ガバナー、中山ガバナー補佐をお迎えし今までの活動経過報告とこれから活動計画についての報告をさせて頂きました。その後、例会会場に入場したわけですが、右手右足が同時に動いているようでどのように歩いたのか覚えておりません。今までの私のロータリー人生の中で一生忘れる事の出来ない一日となりました。お陰様で出席率も100%を達成出来、皆様には本当に感謝申し上げます。

11月、秋めいた季節の中、恒例のそば例会が開催されました。毎年丹野会員から全て段取りして頂いている訳ですが、今回の参加者は例年に比べて少ない参加者でしたが、皆で美味しく頂く事が出来ました。昨年も好評を博した蕎麦打ち体験を長谷川委員長のはからいで楽しみました。丹野親方、長橋親方、長谷川親方、3大親方より打って頂いた蕎麦をご馳走になり、皆真剣なまなざしで見入っていました。自分の打ったお蕎麦は家族へのお土産に持ち帰ってもらいました。

クラブ行事の中で家族への感謝を込めたXmas

ファミリーパーティが深瀬委員長の元、美味しい料理を頂きながら昔は自分たちが連れて来ていた子供達から孫を連れての参加に変わって、月日の流れもしみじみと感じました。

そして1月、新しい年を迎える会場は揚げ妻さんで新年会を厳かに開催致しました。またこの新年会に19年前我がクラブの奨学生だったトウ サイコク様をお迎えし、記念品をお渡しし懐かしい話に花を咲かせました。また余興の中でロータリークラブの餅つきは初めての経験でしたが、今年が皆様にとって良い年になるようにと願いを込めてつかせて頂きました。

2月の寒い時期に入り恒例となっております、イブニング様との寒鯉の会が我が中央クラブが主管で開催されました。1年に一度の再会にお酒と寒鯉を頂きながら更に友好を深める事が出来ました。次年度も引き続き継続して頂きたいと思います。

4月になると恒例の観桜会が亀松閣で開催されました。数週間前、料理長である笹原様が突然お亡くなりになり、会場の変更も考えましたが、女将にお話したところ『是非当館で盛上げていただくことが主人も喜ぶ事になります』とのお言葉を頂き遠慮なく、予定通りに観桜会を開催し我々メンバーも心置きなく楽しむことが頂きました。この時期になって次年度の活動の始まりが感じられ、少しではありますが精神的にも楽になってきました。

5月はスポーツ例会を小旅行に変更し6年が経過した今の東日本大震災復興の状況視察として南三陸町に行って参りました。天候には恵まれましたが、参加者が少なかった事が少し寂しい思いもしました。しかし防災庁舎の前で献花をさせて頂きながら皆で手を合わせた事、実際に被災された地元の語り部のお話を聞けた事はクラブとして心に残る意義のある旅行だったと思います。

いよいよ6月今年度最終月に入りプログラム委員

会の新沼委員長はじめ委員会全員が参加し、一度はやりたかったユニークな裁判風景を見せて頂き本当に心に残る模擬裁判でした。いつも笑顔の安部先生が真剣なお話をされ、聞いている我々は背筋がピッとなる思いが致しました。

今日で例会45回目、20年間山形中央ロータリークラブ会員として在籍しておりますが、初めて休まず皆勤出来ました事、皆様に御礼申し上げます。様々な会合、大会、セミナーに参加させて頂くお会い出来ない、お話出来ないような方々と接する事が出来ました事は、今後の私の最高の財産となりました。会長としてこのような会に参加させて頂く、お陰様で体重も4キロほど増えました。これからすこしづつ以前の体型に戻していくつもりです。

最後になりますが、私の見えるところ、見えないところで様々な段取り、取りまとめを細やかな心配りで助けてくれた金子幹事のおかげで、身体も壊さず何とかここまで努めることができました。本当に心から感謝しています。

また、至らない所も多くありましたが、丹野直前、川合会計、奥山エレクト、中川副会長、小林管理運営大委員長、金子職業奉仕大委員長、今野社会奉仕大委員長、本間青少年大委員長、長橋国際奉仕大委員長、各小委員長、そしてメンバー全員の皆様本当に有難うございました。



近隣クラブ例会案内

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
山形西 大沼デパート	山形南 ホテルキャッスル	山形 山形グランドホテル	山形 北 山形グランドホテル	山形東 ホテルキャッスル
中山ひまわり館	山辺 料亭さ津き	山岡ホテル	寒河江 グランデール寒河江	天童 渚の湯
天童西 ホテル王将	寒河江さくらんぼ ホテルシンフォニー	天童東 天童ホテル		
山形イブニング パレスグランデール				

※欠席したらマークアップ、マークアップしたら出席委員長までご連絡下さい。

vol.
11222016・2017
MEETINGYAMAGATA-CENTRAL
JAPAN

山形中央ロータリークラブ
クラブ会報

CLUB NEWS

2016-2017年度国際ロータリーテーマ／人類に奉仕するロータリー

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック 山形中央ロータリークラブ 「ロータリーライフの楽しさを感じよう!」

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稻荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30～13:30(但し第5週は18:30～) 会場 ホテルメトロポリタン山形

■会長 小泉俊哉	■職業奉仕 金子昌弘	■副幹事 石山徳昭
■会長エレクト 奥山宏	■社会奉仕 今野久仁正	■会計川合勝芳
■副会長 中川清美	■青少年奉仕 本間雅之	■SAA朝倉克尚
■直前会長 丹野秀樹	■国際奉仕 長橋正人	国際ロータリー会長 ジョンF.ジャーム(アメリカ) 第2800地区ガバナー 長谷川憲治(山形) 第5ブロックガバナー補佐 中山真一(山形西)
■クラブ管理運営 小林敏郎	■幹事 金子将人	

◆日時／2017.6.27.18:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形



最終例会

ゴルフコンペ

(蔵王カントリークラブ)

優勝 佐藤吉信**準優勝 中川清美****第3位 本間雅之**

▶ 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	41名	—	32名	—
修正出席	41名	31名	27名	87.10%
他クラブでマークアップされた会員	(山形西) 丹野秀樹 横川恵三 (イブニング) 玉ノ井憲史 丹野秀樹			



最終例会 (ホテルメトロポリタン山形)

会長挨拶



今日は本当に最終例会となりました。会長を仰せつかって1年経ったわけですが、長かったような短かったような思い出深い1年でしたが、でもやはり長い1年でした。様々な会合、セミナー、周年式典などに参加させて頂く中で普段ではお会いすることの出来無い方々と、お会いできた事が私の財産になりました。辛かったか、そうでなかったかと言えば、前者です。毎回会長挨拶で何を話しますか、日々新聞や人の話を注意深く聞くようになり、今まで錆付いていた、左脳がフル回転でした。本当に色々な意味で勉強になりました。また私クラブ在籍が20年になりましたが、仕事、友人と

か関係ない仲間が会費出し合って様々な活動をし、色々な人と出会い、心許せるメンバーとの友情が築くことが出来ました。

今回掲げたクラブのテーマは『ロータリーライフの楽しさを感じよう』でしたが、一生懸命努めた事へのご褒美、楽しさも感じました。最近まで後髪を引っ張られている想いでいたが、今は前髪を引っ張られている感じになってきています。次年度の方針も素晴らしい計画を立てられているようですので本当に楽しみです。今まで見えないところで様々な力を借りた金子幹事本当に有難うございました。

最後になりましたが、皆様この一年、支えて頂き本当に有難うございました。そして皆さんと同じクラブで活動を出来る事を誇りに思います。



